



Entrevista

Andrea Chávez Treviño (Diputada - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÁLVARO DELGADO).- “El pasado domingo, en el Consejo Nacional de Morena, aprobamos una serie de prohibiciones para determinadas y determinados servidores públicos y cargos ejecutivos de nuestro partido. En el pasado Congreso Nacional de Morena votaron por mí, militantes que apoyan a Marcelo, a Claudia, a Adán Augusto López y no sería justo que yo, al tener una preferencia, siguiera en el cargo (secretaria de Comunicación, Difusión y Propaganda de Morena). Tenemos que garantizarle a la militancia la plena neutralidad, imparcialidad y objetividad de la dirigencia nacional y en un acto de congruencia tenía que ser yo, la primera en separarme de mi cargo”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AM37Gznj1hJ%2DAfs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215065&parId=75F18D3264FEE48F%215048&o=OneUp>